

## Action du 10/11 : création d'affiches de sensibilisation sur le gaspillage

Suite à l'action du 17 octobre, lors du coloriage organisé à la garderie pour les maternelles, des affiches de sensibilisation ont été créées avec les élèves de CM1/CM2 de la classe de Mme d'Audigier. Lors d'un après-midi art plastique, ils se sont mis par groupe de 2, afin de chercher tout d'abord des slogans/expressions marquants sur le gaspillage. Une fois les idées trouvées, ils ont attaqué la création des affiches : sur fond de couleur, plus ou moins grandes, avec des lettres découpées dans des journaux/magazines de récupération. Les dessins des maternelles ont été ajoutés pour compléter ces affiches.

